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A MI ME FUNCIONÓ EL REIKI
Escrito por paqui3510 - 05/08/2011 14:08
_____________________________________

Hola que tal? Habeís probado el Reiki? yo la verdad es que hace dos años empezé porqué tenia mucho
estrés y ansiedad y me ha ido muy bien, no es cuestión de un día pero soy una persona nueva, empece
recibiendo unos tratamientos y luego hice un curso que aprendía a darmelo yo mísma. Tengo entendido
que va bien para la gran mayoria de enfermedades y dolencias. 

Bueno ánimo.... 

Ah, se me olvidaba, si sois de Barcelona podeis preguntar a esta gente, dan tratamiento y cursos, se
llaman reikiensucasa, si buscais en google lo encontrareis rápido.
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